



Nomos



Kronzeugen im Europäischen Wettbewerbsnetz

Probleme dezentralisierter Kartellrechtsdurchsetzung unter besonderer Berücksichtigung der europäischen, deutschen und britischen Kronzeugenregelung

Von RA Dr. Felix Herbord

2023, 530 S., brosch., 159,- €

ISBN 978-3-7560-1220-6

(Nomos Universitätschriften – Recht, Bd. 1019)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1220-6

Die Durchsetzung des unionsrechtlichen Kartellverbotes nach Art.101 Abs.1 AEUV erfolgt auf Grundlage der VO (EG) Nr. 1/2003 durch EU-Kommission und mitgliedstaatliche Wettbewerbsbehörden. Hierbei spielen kartellrechtliche Kronzeugenregelungen als Ermittlungsinstrumente eine tragende Rolle.

Die Arbeit widmet sich Problemen, die sich aus der dezentralen Ausgestaltung des Kartellrechtvollzuges im Euro-

päischen Wettbewerbsnetz (ECN) für die Inanspruchnahme von Kronzeugenregelungen ergeben, und ihren möglichen Auswirkungen auf die effektive und kohärente Durchsetzung des Kartellverbotes. Exemplarisch werden hierbei zudem die Kronzeugenregelungen der Kommission, Deutschlands und des Vereinigten Königreichs rechtsvergleichend untersucht.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Kronzeugen im Europäischen Wettbewerbsnetz

Probleme dezentralisierter Kartellrechtsdurchsetzung unter besonderer Berücksichtigung der europäischen, deutschen und britischen Kronzeugenregelung

By RA Dr. Felix Herbord

2023, 530 pp., pb., € 159.00€

ISBN 978-3-7560-1220-6

(Nomos Universitätschriften – Recht, vol. 1019)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1220-6

The enforcement of the prohibition of cartels under EU law pursuant to Article 101 (1) TFEU is carried out on the basis of Regulation (EC) No. 1/2003 by the EU Commission and the competition authorities of the member states. In this context, leniency programs play an important role as investigative instruments.

The thesis deals with problems resulting from the decentralized enforcement of antitrust law in the European

Competition Network (ECN) for the use of leniency programs and their possible effects on the effective and coherent enforcement of the prohibition of cartels. In addition, the leniency programs of the Commission, Germany and the United Kingdom are examined in a comparative legal analysis.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

